

STANDKOPIE

Projekt: CLUB NO.4

Erstellt am:
 Bearbeiter:
 Standkopie-Nr.:

Farbe | Color: **4c**
 Maße | Dimensions: **ca. 45x20 mm;**
ca. 25x50 mm
 Druckgröße | Printingsize: **1:1**



»CLUB NO. 4

Design: koziol werksdesign

Superglas 300ml
Superglas 300ml

Maße: **83 x 83 x 205 mm**
 Dimensions: **3.35x3.35x8.09 in.**

CLUB No. 4 ist immer und überall ein superstylishes It-Piece, das perfekt ins moderne, urbane Umfeld passt. Die Gläser lassen sich perfekt in der Spülmaschine reinigen und sind immer wiederverwendbar. Und schonen gleichzeitig mit gutem Gewissen die Umwelt. Das Superglas wird zu 100% in Erbach im Odenwald designed und hergestellt. Für alle, denen Stil, Geschmack und Sicherheit super am Herzen liegen.

CLUB No. 4 is a very stylish it-piece that is perfectly at home in modern, urban environments. The glasses will clean perfectly in a dishwasher while retaining their longevity. And being so resilient, they are good for the environment, too. SUPERGLAS is 100% designed and manufactured at the company headquarters in Erbach. For supercharged aficionados of style, taste and safety.

3401

Für alle Artikel sind Schutzrechte angemeldet. Nachbildungen sind verboten und werden von uns verfolgt. Bedruckte Kunststoffteile sind bis 60°C spülmaschinengeeignet.
 All rights reserved under copyright law. Law provides severe civil and criminal penalties, for copyrighting, imitating and plagiarism. Printed plastic parts are dishwasher suitable till 60°C.

GUTES DESIGN MIT GUTEM GEWISSEN.

Good design with a clear conscience.